

COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 7 de abril de 2024.

ANTE LA PASIVIDAD LEGISLATIVA DE MORENA, RUBÉN MORERIA URGE APROBAR LA PENSIÓN A LOS 60 AÑOS, SALARIOS MÍNIMOS GARANTIZADOS Y PROFESIONALES Y LA DISMINUCIÓN DE SEMANA LABORAL A 40 HORAS

- *Retó también a la bancada morenista a votar la pensión al 100%; el salario mínimo garantizado arriba de la inflación y el salario profesional.*
- *Entregó a las comisiones de Puntos Constitucionales y del Trabajo y Previsión Social, un escrito para, con sentido de urgencia, agilizar la discusión de dichas iniciativas.*
- *Hizo un llamado a los sindicatos a defender a los trabajadores y exigir a los legisladores que voten estas reformas.*

En su programa “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, el diputado Rubén Moreira urgió a aprobar las iniciativas que Morena tiene congeladas para dar pensión a adultos mayores a partir de los 60 años, el salario mínimo garantizado arriba de la inflación y el profesional para maestros, policías, guardias nacionales, soldados, enfermeras, médicos; así como para disminuir la semana laboral a 40 horas.

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI retó a la bancada de Morena para que las propuestas se discutan y voten ya en el Pleno e incluir la iniciativa del Ejecutivo para dar la pensión al cien por ciento del último sueldo de los trabajadores.

El exgobernador de Coahuila puntualizó que presentó varios escritos a las comisiones de Puntos Constitucionales y del Trabajo y Previsión Social, para dar sentido de urgencia al análisis y discusión de estas iniciativas, “congeladas” por el partido oficialista.

Acompañado del economista Mario Di Costanzo y del representante del PRI ante el Comité de Radio y Televisión del INE, Miguel Álvarez, el legislador priista precisó que en uno de los oficios pidió a la Comisión de Puntos Constitucionales se dictamine la iniciativa de la diputada federal con licencia Carolina Viggiano Austria, en la que propone una reforma al artículo 4 de la Constitución para establecer la pensión para adultos mayores a partir de los 60 años.

Tras acusar que los legisladores de Morena no quieren votar la disminución de la semana laboral, pese a que la impulsó una exlegisladora de su fracción, aseguró que el partido guinda ya cooptó a líderes sindicales, quienes se han plegado a intereses oficiales, por lo que estos ya no protestan. Hizo un llamado a los sindicatos a defender a los trabajadores y exigir a los legisladores que voten estas reformas.

Explicó que la fijación anual de los salarios mínimos generales pretende que el poder adquisitivo no se deprecie y sea afectado por la inflación; que normar como obligación de los gobiernos estatales y municipales elevar los salarios de sus elementos de seguridad pública, reconoce, identifica y atiende los retos que enfrentan al realizar su tarea que reviste riesgos y desafíos.

Sobre las 40 horas laborales, Moreira Valdez recalcó que es un compromiso con los trabajadores mexicanos, quienes son los que más laboran y menos ganan entre los países miembros de la OCDE, lo que puede evitar enfermedades y fortalecer los lazos familiares y sociales. Reiteró que para los pequeños empresarios debe haber estímulos fiscales al aplicar esta reducción a sus empleados.

Por estas razones, insistió y urgió a votar estas iniciativas de manera prioritaria, ya que el PRI, dijo, siempre estará del lado de los trabajadores.

-00-0-00-